

平成21年生駒市教育委員会第5回定例会会議録

1 日 時 平成21年5月22日(金)午後3時

2 場 所 生駒市役所 401・402会議室

3 審査事項

(1)平成21年園児・児童・生徒数について

(2)新型インフルエンザへの対応について

4 出席委員

委員長 中井公人

委員(委員長職務代理者) 村田浩子

委員 平本重次

教育長 早川英雄

5 欠席委員 なし

6 事務局職員出席者

教育総務部長 大津輪 幹 夫 生涯学習部長 長 田 二 郎

教育総務課長 峯 島 妙 教育指導課長 西 井 久 之

人権教育課主幹 中 谷 博 明 学校給食センター所長 奥 谷 茂 治

生涯学習課長 奥 村 直 幸 中央公民館長 生 田 敏 史

芸術会館長 行 元 政 樹 南コミュニティセンター館長 上 埜 秀 樹

北コミュニティセンター館長 奥 田 好 スポーツ振興課長 中 井 宏

図書会館副館長 辻 中 昇 教育総務課課長補佐 辻 中 伸 弘

教育指導課指導主事 松 田 由 起 子 生涯学習課課長補佐 西 野 敦

スポーツ振興課課長補佐 吉 岡 秀 高 教育総務課(書記) 楠 下 崇 子

7 傍聴者 なし

午後3時 開会

○中井委員長：ただ今から、平成21年生駒市教育委員会第5回定例会を開催いたします。

~~~~~

○中井委員長：日程第1、前回会議録の承認を議題といたします。

会議録につきましては、別紙のとおり調製しておりますが、いかがでございますか。

《 異議なし 》

○中井委員長：ご異議なしと認め、別紙のとおり調製することに決定いたしました。ご署名をお願いいたします。

《 署名 》

~~~~~

○中井委員長：続きまして、日程第2、本日の定例会の会期及び会議時間の決定を議題といたします。

私から本日の定例会の会期は本日一日とし、会議時間を本日午後3時から午後5時までとすることを提案いたしますが、いかがでございますか。

《 異議なし 》

○中井委員長：ご異議なしと認め、第5回定例会の会期は本日一日とし、会議時間を午後3時から午後5時までとすることに決定いたしました。

~~~~~

○中井委員長：続きまして、日程第3、諸般の報告について、順次報告を受けます。

6月の行事予定について、各部庶務担当課長から報告を受けます。教育総務部について、教育総務課、峯島課長、お願いします。

《 教育総務課長 報告 》

○中井委員長：生涯学習部について、生涯学習課、奥村課長、お願いします。

《 生涯学習課長 報告 》

○中井委員長：事務局から補足説明や委員の皆さんから質問等はありませんか。

○村田委員：地域ぐるみの児童生徒健全育成推進協議会とはどんな活動をされていますか。保育所の関係からも参加されているようですが、こういった方々で組織されていますか。

○西井課長：昭和59年に当時の文部省の指定を受けて始まりましたが、指定が終わってからも生駒市独自で継続して取り組んでおります。当初は、青少年の健全育成ということで非行防止を目的としておりましたが、最近では安全面で地域の見守り活動や昨年度からは学校支援という面からも活動していただいております。

中学校区ごとに組織され、保育所、幼稚園、小学校及び中学校と、自治会、老人会、民生児童委員等の団体からご協力いただいております。

○中井委員長：学校単位で地域からも自治会等の様々な団体からご協力いただき、包括的に組織されているということですね。

~~~~~

○中井委員長：続きまして、日程第4、報告第13号、平成21年園児・児童・生徒数についてを議題といたします。

教育総務課、峯島課長から報告を受けます。

○峯島課長：ご説明いたします。本件につきましては、去る5月1日現在で行われました学校基本調査を踏まえまして、ご報告するものでございます。

議案書の2ページをご参照願います。

まず、幼稚園につきましては、園児総数1,751名となっております、昨年度と比べまして、学級数は同数で、園児数は11人の減少となっております。

次に、小学校につきましては、児童総数7,052名で、昨年度と比較いたしまして、学級数が6クラスの増、児童数は88名の増となっております。また、市独自の小学校1年生30人学級の実施による増減は、11クラスの増でございまして、今年度は全小学校で実施しており、南小学校以外の学校へは市費講師を配置しております。

続きまして、中学校でございしますが、生徒総数2,953名で、昨年度と比べまして、学級数は同数、生徒数は38名の増となっております。

ちなみに、1学級当たりの児童・生徒数ですが、普通学級で比較しますと、小学校は30.6、同じく中学校は32.5人となっております、昨年度と比較して、ほぼ横這いの状況でございます。なお、小学校1年生は、30人学級実施により、25.7人となっております。

以上、簡単ではございますが、ご報告をさせていただきます。

○中井委員長：ただ今ご報告いただきましたが、皆様から何か質問等ございませんか。

《 質疑なし 》

○中井委員長：それでは、本案につきましては、報告のとおり承認いたすことにご異議ございませんか。

《 異議なし 》

○中井委員長：ご異議なしと認めます。よって日程第4、報告第13号、平成21年園児・児童・生徒数については、報告のとおり承認することに決しました。

~~~~~

○中井委員長：続きまして、日程第5、報告第14号、新型インフルエンザへの対応に

ついてを議題といたします。

教育総務課、峯島課長から報告を受けます。

○峯島課長：ご説明いたします。本件につきましては、去る5月19日に臨時会で初動報告をいたしました。その後の状況等について、ご報告申し上げます。

まず、5月18日以降、県教委から県下一斉に県立高校・中学校を対象に欠席状況調査が実施されておりますが、本市では市医師会のご協力により幼稚園、小学校も加えて別紙のとおり実施しております。どの校種も、調査当初からは日々欠席者が減少しており、欠席者に対する学校医の問診や体調の回復によるものと思われま

す。発熱外来を受診した件数については、県教委の5月18日に限った調査においては、幼稚園、小学校で各1名が受診し、両名とも陰性の結果でした。また本日22日以降は、発熱外来受診状況が調査項目に加えられるなど、県教委からの調査は新型インフルエンザに限った実態把握に変わってきています。なお、本日現在のところ、幼・小・中とも発熱外来受診者はなく、一般外来では陰性結果がでたもののほか、現在受診中で結果まちの状態のものがございます。

次に、臨時会以降の他府県の状況としては、20日に滋賀県大津市在住の患者1名が、21日京都市在住の小学生1名が確認され、神戸・大阪に続いて関西圏での発生府県が追加されました。滋賀県では、大津市以外に近隣する5市も対象区域として指定し、県立高校の休校、対象地域の学校、園の休業の要請をされています。また、京都府では、京都市の限定区（中京区・下京区）での高校・中学・小学校・幼稚園の休校、その通学圏の市町の私立高校、国立・公立・私立の大学・短大の休校要請がされています。

大阪・滋賀・京都において、都道府県の対象区域と指定された休校要請に応じた対応となっていることとなります。

最後に、本日午前中に、首相官邸で新型インフルエンザ対策本部会合が開かれ、新たな基本的対処方針等が発表されました。詳細については、お手元に資料を配布しておりますが、今後は、①国民生活や経済への影響を最小限に抑えつつ、感染拡大を防ぐ、②基礎疾患を有する者等を守る、という目標を掲げ、地域の実情に応じた柔軟な対応（学校・保育施設等については、市区町村の一部又は全部、場合によっては都道府県の全部での臨時休業の要請）を行っていくとのこと

です。以上でございます。ご承認のほど、よろしく願いいたします。

○中井委員長：ただ今ご説明いただきましたが、何かご質問、ご意見等ございませんか。

《 質疑なし 》

○中井委員長：それでは、本案につきましては原案のとおり可決いたすことにご異議ございませんか。

《 異議なし 》

○中井委員長：ご異議なしと認めます。よって日程第5、報告第14号、新型インフルエンザへの対応については、報告のとおり承認することに決しました。

国の対応等、先日の臨時会で話し合ったような状況になってきていると思いますが、本日午後3時30分から、生駒市健康危機対策本部が開催されると聞いています。教育委員会事務局として、今後も適切な対応をお願いします。

~~~~~

○中井委員長：本日の案件は以上ですが、その他、連絡事項等ありましたら、お願いします。

○平本委員：本庁には、出入り口に消毒液を置いていますが、公民館やコミュニティセンター等はどうなっていますか。

○長田部長：出先機関についても、消毒液を置くよう指示をしております。ただ、現在マスクと同様、アルコール消毒液等も品薄となっておりますので、在庫が切れた場合、入手は難しいと思います。

ほかに、トイレに手の洗い方の絵を貼るなど、全市的な対応として、過度にならないように留意しながら、注意を促すように努めております。

○中井委員長：ほかに、ございませんか。

○大津輪部長：6月市議会に、第5次生駒市総合計画基本構想及び生駒市自治基本条例が議案提出されます。お手元に配布しておりますので、ご一読いただければと思います。

○中井委員長：ほかにございませんか。それでは本日はこれにて閉会いたします。

~~~~~

午後3時28分 閉会